PRESSEMITTEILUNG



3. März 2023

Nach über 70 Jahren beginnt für das Pfingstjugendtreffen Aidlingen ein neues Kapitel. Im Jahr 2023 veranstaltet das Diakonissenmutterhaus Aidlingen sein bekanntes Pfingstjugendtreffen zum ersten Mal gemeinsam mit Campus für Christus Deutschland und Schweiz.

Aidlingen/Gießen - Das Pfingstjugendtreffen Aidlingen (PJT) ist eine Institution der christlichen Szene in Deutschland. Seit über 70 Jahren strömen jedes Jahr tausende junge Menschen an Pfingsten auf den Hummelberg. Neben dem obligatorischen, selbstgebackenen Hefezopf freuen sich die Besucher auf inspirierende Predigten, gemeinsamen Worship, Seminare und Workshops, neu geknüpfte Freundschaften und jede Menge Spaß auf der sogenannten "Actionwiese". Dabei war es dem Veranstalter schon immer wichtig, dass Jesus Christus und sein Wort im Mittelpunkt stehen.

Das Thema des diesjährigen **PJT'23** ist **SAFE**. In einer Zeit von Corona, Krieg, steigender Inflation und Naturkatastrophen - was bedeutet da noch SAFE? Was bedeutet es, sicher zu sein, überzeugt zu sein? Was gibt einem heute noch Halt? Gemeinsam mit tausenden von jungen Menschen denken wir darüber nach: Auf dem PJT '23.

Mit dabei sind u.a. Andreas 'Boppi' Boppart (Campus für Christus Schweiz), Kai Günther (Evangelistenschule Johanneum e.V.) und Doris Lindsay (Hope Town Ocean View), die O'Bros, Good Weather Forecast, die PJT-Band und natürlich die Aidlinger Schwestern. Die Teilnehmenden können sich dabei auf inspirierende Botschaften und mitreißende Musik freuen, auf Podium-Talks, 15 Seminare und Workshops, verschiedene Methoden, die Bibel zu lesen, eine große Plaza mit Ausstellung und die Kaffee-Lounge. Außerdem erwarten sie zahlreiche Aktionen, wie ein großes Fußballturnier, die Talentbühne, eine Kleidersammelaktion von GAiN und vieles mehr "

Neben den beiden Hauptveranstaltern, dem Diakonissenmutterhaus Aidlingen und Campus für Christus Deutschland / Schweiz, wurde ein Träger- und Freundeskreis ins Leben gerufen. Zum Trägerkreis zählen das Albrecht-Bengelhaus, die Apis, Christusbewegung, Christusbund, CoWorkers, Fackelträger, Liebenzeller Gemeinschaftsverband, Liebenzeller Mission, OM (Operation Mobilisation), Schüler-SMD, Süddeutscher GemeinschaftsVerband (SV) und der Südwestdeutsche Jugendverband EC (SWDEC). Zum Freundeskreis gehören Adonia, CVJM Stuttgart, die DIPM, Hilfe Konkret, das Seehaus Leonberg, SBT Beatenberg und der Offene Abend Stuttgart. Erstmals gibt es bereits jetzt Full Weekend und Tagestickets zu kaufen (inkl. Earlybird-Kontingent: auf www.jugendtreffen-aidlingen.de.

Wir würden uns freuen, wenn Sie in Ihren Medien über das PJT'23 berichten und uns im Vorfeld darüber informieren. Sie benötigen Pressefotos, Bild- und Videomaterial? Sie möchten ein Interview mit den Hauptveranstaltern führen oder sich für das PJT'23 als Pressevertreter akkreditieren?

Ansprechpartner:

Michael Mann | Leitung Marketing + Presse | M. 0151 - 576 89 785 **Schwester Caroline Hornberger** | Presse | T. 0151 - 1825 73 09

<u>presse@jugendtreffen-aidlingen.de</u> <u>www.jugendtreffen-aidlingen.de</u>

PRESSEMITTEILUNG







Hintergrundinformationen zum Diakonissenmutterhaus Aidlingen e. V.

Das Diakonissenmutterhaus Aidlingen ist eine evangelische Schwesternschaft, zu der aktuell 211 Frauen gehören. Die Diakonissen haben sich zu einer verbindlichen Glaubens-, Lebens- und Dienstgemeinschaft zusammengeschlossen. Sie tragen eine einheitliche Tracht als Zeichen der Zusammengehörigkeit und als erkennbares Signal der Bereitschaft zum Dienst für Gott und die Menschen. Die Schwestern sind seit über 90 Jahren in verschiedenen sozial-diakonischen Arbeitsfeldern tätig. Derzeitige Arbeitsschwerpunkte sind das Pfingstjugendtreffen Aidlingen, die Aidlinger Bibelschule, die Bibellesehilfe "Zeit mit Gott", die Arbeit in Kindertagesstätten, das Gästehaus Tannenhöhe in Villingen, Verkündigungsdienste in Bibelstunden und anderen Veranstaltungen im Mutterhaus und außerhalb, Religionsunterricht sowie die Ausbildung zur Hauswirtschafterin. Das Diakonissenmutterhaus Aidlingen ist Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg.

--

Hintergrundinformationen zu Campus für Christus (CAMPUS)

CAMPUS trägt Gottes Liebe ganzheitlich in die unterschiedlichen Bereiche der Gesellschaft hinein. Mit den nationalen und internationalen Ministries (in Deutschland :C-Werk, CAMPUS CONNECT, CAMPUS GO, CAMPUS WE, central arts, crescendo, FAMILYLIFE, FOCUS BERUFUNG, GLAUBE.DIGITAL, MyFriends, PATH Academy, PRO11, SHINE und THE FOUR; in der Schweiz: AGAPE international, Alphalive, ATHLETES IN ACTION, CAMPUS LIVE, CAMPUS WE, central arts, crescendo, dimensionX, Global Leadership, Leadership Link, Leben in Freiheit, Amen, MyFriends, PATH Academy, SHINE und THE FOUR) sowie den CAMPUS HUBs (Berlin, Gießen, Leipzig, Nürnberg, Bern, Lausanne und Zürich) schafft CAMPUS Räume, in denen Menschen aus den unterschiedlichsten gesellschaftlichen Milieus und Nationen gemeinsam mit CAMPUS Gott erleben und besser kennenlernen können. Menschen werden inspiriert und befähigt, mit Jesus Christus in eine Beziehung zu treten und seinem Vorbild zu folgen. Dieser Lebensstil spiegelt Gottes Liebe in Wort und Tat wider. Dadurch werden sie zu Botschafterinnen und Botschaftern des Evangeliums und tragen dazu bei, dass Gottes Reich in unserer Welt ganzheitlich nah- und sichtbar wird. Hierbei arbeitet Campus für Christus mit zahlreichen Kirchen, Gemeinden und Organisationen zusammen. Campus für Christus e. V. (CAMPUS) ist eine konfessionell unabhängig geprägte missionale Bewegung. Der eingetragene Verein arbeitet auf der Glaubensgrundlage der Deutschen Evangelischen Allianz mit zahlreichen Kirchen, Gemeinden und Organisationen zusammen. Er ist zudem Mitglied bei netzwerk-m (www.netzwerk-m.de) und damit Teil des Diakonischen Werks der Evangelischen Kirche (www.diakonie.de).